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number
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APC or NAF
work center
Old
New
Fiscal station or
NAF garrison code
Old
New
Appropriation
Old
New
BSN
Limit
BSN
Limit
Name
Instructions / Anleitung
1. Prepare a separate form for each payroll number. / Für jede Lohnlistennummer ist ein separates Formular auszufertigen.
 
2. If changes apply to all employees under a given payroll number, a list of individuals is not necessary. In this case, simply put the word “ALL” in the last name column. / Bei Änderungen, die sich auf alle unter
einer Lohnlistennummer aufgeführten Arbeitnehmer beziehen, entfällt die Auflistung der einzelnen Arbeitnehmer. In diesem Fall ist nur „ALLE“ in die Namensspalte einzutragen.
 
3. The form may be submitted by e-mail or by mail. If submitting the form by mail, make four copies of the original. / Das Formular kann per E-Mail oder auf dem Postweg weitergeleitet werden.
Bei Weiterleitung auf dem Postweg sind vom Original vier Kopien anzufertigen.
 
    a. Mark as follows: / Die Kopien sind folgendermaßen zu kennzeichnen:
 
        (1) Original. Mark with “ADD-LAS COPY.” / Original: Das Original ist als „ADD-LAS KOPIE“ zu kennzeichnen.
        (2) Copy 1. Unmarked. / Kopie 1: Die erste Kopie ist nicht zu kennzeichnen.
        (3) Copy 2. Mark with “DFAS-EU COPY.” / Kopie 2: Die zweite Kopie ist als „DFAS-EU KOPIE“ zu kennzeichnen.
        (4) Copy 3. Unmarked. / Kopie 3: Die dritte Kopie ist nicht zu kennzeichnen.
        (5) Copy 4. Unmarked. / Kopie 4: Die vierte Kopie ist nicht zu kennzeichnen.
 
    b. Distribute as follows: / Die Kopien sind folgendermaßen zu verteilen:
 
        (1) Send the original, copy 1, and copy 2 to DFAS-EU. / Das Original ist zusammen mit der ersten und zweiten Kopie an DFAS-EU zu schicken.
        (2) Send copy 3 to CHRA-E. / Die dritte Kopie geht an CHRA-E.
        (3) Keep copy 4 at the organization. / Die vierte Kopie verbleibt in der Dienststelle.
 
NOTE: DFAS-EU will forward the original and copy 1 to the ADD-LaS. / ANMERKUNG: DFAS-EU leitet das Original mit der ersten Kopie an die ADD-LaS weiter.
 
4. The mailing address for DFAS-EU is as follows:  / Postanschrift für DFAS-EU:    Defense Finance and Accounting Service
                                                                                                                                    Operating Location - Europe (AEUFC-KA-EB)
                                                                                                                                    Unit 23122
                                                                                                                                    APO AE 09227-3122 
                                                                                                                                    Fax: 483-6304
Telephone
Date
Signature
Point of contact
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